

Simultané Mondial au Club le 14-01-2012

Nous avons rempli la salle du boulevard Jules-Janin pour le Simultané Mondial 2012, 79 joueurs, pas un absent, il a presque fallu pousser les murs ! Mais grâce aux séparations tout le monde a pu jouer dans de bonnes conditions. Les responsables du Club s'étaient mobilisés dès le matin pour tout installer et à 14 heures tout était fin prêt.

Les arbitres sont prêts : Christiane et Gérard Gouttard, Françoise Cools, Guy Daurat, Simon Descos et Jacqueline Bancet. Les ramasseurs également sont dans les starting-blocks : Martine, Laure, Auriane, Marie-Jo et Ginette.

Gérard tire la première partie qui se déroule sans encombre. Mais quelle surprise au moment d'ouvrir l'enveloppe contenant la partie 2, c'est la même que la première manche ! Que faire, Tout le monde s'affaire, cherche une solution, finalement Françoise Cools arrive à joindre Franck Maniquant qui la rappelle et dicte la partie. D'autres centres du Comité connaissent aussi la même mésaventure : Lyon, Vienne et Chaponost. Christiane dicte la partie par téléphone à Lyon et Vienne. Et c'est avec une petite demi-heure de retard que l'épreuve recommence enfin. Simon Descos énonce cette deuxième partie. Grâce à la solidarité des Clubs du Lyonnais le Simultané Mondial a pu se dérouler dans des conditions acceptables avec, certes, un peu de retard, mais tous les joueurs ont bien compris et ont fait preuve de patience.

Si Sylvain Ravot l'emporte dans le Comité, sur Saint-Etienne c'est Gaston Jean-Baptiste qui gagne devant Didier Gidrol et Christophe Jazé. Le premier Stéphanois est Henri Perriot (11ème). Mention spéciale à Françoise Dursapt qui pour sa première compétition termine 24ème.

L'aventure se termine avec la remise en place de la salle, mais quelle aventure que ce Simultané Mondial 2012 !

